

HISTORIA

Hugo Mora Cano

1 B

Samantha

Guillén Pohlenz

UDDS

PASIÓN POR EDUCAR

Introducción

La medicina veterinaria muestra monumentales diferencias a lo extenso y ancho de todo el mundo, sin embargo además monumentales similitudes.

América Latina avanza poco a poco, encabezada por territorios como México y Brasil, donde el tamaño de sus economías y del artefacto estatal posibilita un intenso apoyo al desarrollo de sus universidades y por consiguiente a sus carreras expertos. Paraguay y casi todo Centroamérica (con la clara distinción de Puerto Rico) realizan denodados esfuerzos por plegarse al desarrollo presente de la Medicina Veterinaria.

La medicina veterinaria como la ciencia dedicada al análisis de la vida, la salud, las patologías y el deceso de los animales, e involucra el arte de ejercer tal entendimiento técnico para el mantenimiento y recuperación de la salud, aplicándolo al diagnóstico, procedimiento y prevención de las patologías, La medicina veterinaria pertenece a las llamadas ciencias de la salud animal o ciencias veterinarias.

Ensayo

Los animales son una parte importante en la vida de las personas. No importa si se trata de una mascota, animales de crianza como ganado, animales de zoológico o silvestres, cada uno de ellos nos demuestra la enorme diversidad que hay en nuestro planeta y, además, dan mucha luz a la vida de las personas que tienen la oportunidad de cuidar de ellos. Sin embargo, existen personas a quienes les apasionan más que a los demás el poder hacerse cargo de los animales, sus cuidados, bienestar y salud.

Los Médicos Veterinarios garantizan la seguridad alimentaria a través de la inocuidad de los alimentos, mejoran la sanidad animal al prevenir y erradicar las enfermedades en los animales y ayudan a la gestión de los ecosistemas evitando desequilibrios por cambio climático o especies invasoras.

La importancia de la medicina veterinaria en la actualidad es la capacidad para diseñar y mejorar la efectividad de los sistemas producción, procesamiento, industrialización, gestión y venta de los recursos, bienes y servicios de las organizaciones agropecuarias o agroindustriales, así como, nuestros propios recursos naturales y del medio ambiente, aprovechando las bondades tecnológicas modernas, accesibles en todos los campos de las ciencias de una forma sustentable.

Entendiendo de las técnicas para entablar diagnósticos acertados, instaurar tratamientos eficaces y de la misma forma criterio para instaurar medidas primordiales en la prevención en las patologías de animales que se transmiten al humano.

Tener firmes conocimientos científicos y técnicos en las diversas ramas de las ciencias pecuarias, en una cultura investigativa, que le van a permitir el funcionamiento eficaz de las múltiples alternativas viables de solución a la problemática sectorial. Afirmar el estado y la calidad de varios productos de procedencia animal destinados al consumo o beneficio humano y lo referente con la salud pública.

Conclusión

Es la ciencia dedicada al estudio de la vida, la salud, las enfermedades y la muerte de los animales, e implica el arte de ejercer tal conocimiento técnico para el mantenimiento y recuperación de la salud, aplicándolo al diagnóstico, tratamiento y prevención de las enfermedades. La medicina veterinaria forma parte de las denominadas ciencias de la salud animal o ciencias veterinarias. La ciencia veterinaria es tan antigua como la relación hombre/animal, pero ha crecido exponencialmente en los últimos años debido a la disponibilidad de los nuevos avances técnicos en el diagnóstico y en la terapia para muchas especies.

Bibliografías

<https://www.euroinnova.ec/blog/que-es-la-veterinaria>

[https://www.google.com/url?](https://www.google.com/url?sa=t&source=web&rct=j&url=https://www.gob.mx/pronabive/articulos/importancia-del-medico-veterinario-en-la-salud-publica%23::~:~:text=3DAdem%25C3%25A1s%2520de%2520lo%2520anterior%252C%2520los,cambio%2520clim%25C3%25A1tico%2520o%2520especies%2520invasoras.&ved=2ahUKEwjvp4mvnqr7AhXiDEQIHauYDZ4QFnoECAkQBQ&usg=AOvVaw1TOHCIFkVRTZrUONDRNw1A)

[sa=t&source=web&rct=j&url=https://www.gob.mx/pronabive/articulos/importancia-del-medico-veterinario-en-la-salud-publica%23::~:~:text=3DAdem%25C3%25A1s%2520de%2520lo%2520anterior%252C%2520los,cambio%2520clim%25C3%25A1tico%2520o%2520especies%2520invasoras.&ved=2ahUKEwjvp4mvnqr7AhXiDEQIHauYDZ4QFnoECAkQBQ&usg=AOvVaw1TOHCIFkVRTZrUONDRNw1A](https://www.gob.mx/pronabive/articulos/importancia-del-medico-veterinario-en-la-salud-publica%23::~:~:text=3DAdem%25C3%25A1s%2520de%2520lo%2520anterior%252C%2520los,cambio%2520clim%25C3%25A1tico%2520o%2520especies%2520invasoras.&ved=2ahUKEwjvp4mvnqr7AhXiDEQIHauYDZ4QFnoECAkQBQ&usg=AOvVaw1TOHCIFkVRTZrUONDRNw1A)